

Le premier marché de producteurs se tiendra le samedi 17 avril

Les producteurs se regroupent en association pour organiser des marchés.

Sous l'égide d'Axel Fricke, les producteurs se sont réunis en assemblée constitutive samedi 13 février dans l'après-midi, à la grande salle des fêtes de Rahon. M. Fricke, élu président, bien connu pour son engagement citoyen dans le comité de défense des hôpitaux de Dole et pour être l'organisateur de marchés à Rahon, veut aller plus loin : « L'objectif est de regrouper les producteurs intéressés par les marchés dans le secteur au sud de Dole, de créer un collectif solidaire qui travaille ensemble et qui organise occasionnellement d'autres manifestations festives et culturelles pour animer les villages. »

Le Cimpam – Comité d'initiatives pour organiser des marchés de producteurs et autres manifestations – est né avec de nombreux projets à la clé. À

Mont-sous-Vaudrey le marché est déjà annoncé dans le bulletin municipal pour le 3 avril et chaque premier samedi du mois.

Bernard Pusset, maire de Rahon, est satisfait : « Le conseil est enchanté de développer l'activité dans le village. C'était un de nos projets de campagne. Comme nous n'avons pas de commerce, nous allons tout mettre en œuvre pour que ça marche, c'est vraiment important pour les Rahonnais. »

Christian Petitjean, maire de Tassenières, présent, attend l'aval du conseil pour candidater officiellement. Les producteurs sont très intéressés à l'idée de fournir l'alimentation du secteur et d'apporter une diversité de produits. Les marchés ne seront pas ouverts aux négoce et se démarqueront en promouvant le local et les produits de base pour prendre en compte les attentes des producteurs et des consommateurs en donnant accès à des produits de qualité. Cédric Rodrigues, élu tré-

sorier, croit en l'avenir du projet : « L'engouement pour le local s'accroît, les petits producteurs qui proposent des produits de chez nous ont le vent en poupe. Les marchés permettent de créer des liens durables avec les clients dans les villages. L'économie locale sera optimisée sans trop de déplacements. Diriger sa consommation vers une qualité respectueuse de l'environnement et des saisons est devenu essentiel. »

Pour annoncer les marchés, Sylvette Bourgeois-Moine, artiste locale elle aussi très impliquée, a créé une affiche militante inspirée du style de Gérard Fromanger. Thomas Gaillard, mandaté par l'association Le Serpolet qui soutient une agriculture bio locale et paysanne, a été nommé secrétaire. Les marchés se tiendront d'avril à novembre de 9 h à 12 h : à Rahon, le troisième samedi du mois, et à Mont-sous-Vaudrey le premier samedi du mois. Douze à quinze professionnels



à Rahon

Le troisième Samedi du Mois
Rue de l'Eglise (Mairie)

Prochain Marché : 17 Avril 2021

L'affiche des marchés a été créée par Sylvette Bourgeois-Moine.

seront présents : maraîchers et producteurs de pain, fromages, volailles, œufs, poulets, viande de porc, charcuterie, chocolats, pâtisseries, bières, huiles et vinaigres, carpes et produits dérivés, miel, savons et cosmétiques, plantes sauvages, fruits du verger, spiruline...

■ Contact : Cimpam, marche-producteurs-39@orange.fr. Tél. 06 70 06 36 95.